
                                                             

「大西ともはる」プロフィール 
 
住 所 善通寺市木徳町５９４番地８ 

生年月日 昭和３８年 ２月１２日 

 

現職 （株）コクドリサーチ社員 

一級建築士・補償業務管理士 

竜川地区連合自治会副会長 

経歴 県立多度津工業高等学校建築科卒業 

竜川幼稚園ＰＴＡ会長 

香川県国公立幼稚園ＰＴＡ連絡協議会会長 

全国国公立幼稚園ＰＴＡ連絡協議会理事 

竜川小学校ＰＴＡ会長 

善通寺市ＰＴＡ連合会会長 

家族 妻、長女（大学３年）長男（高校２年） 

趣味 サッカー 

・多度津工業高校サッカー部 昭和５５年度主将 

・高校３年時に香川県選抜選手（１６人）に選ばれる。 

・多度津フットボールクラブで選手として香川県社会

人選手権 優勝１回、監督兼選手として香川県社会人

リーグ優勝２回 

・約２５年間、少年サッカーの指導にあたる。 

(財)日本サッカー協会公認Ｃ級指導員 

(財)日本サッカー協会公認サッカー３級審判員 

(財)日本サッカー協会公認フットサル３級審判員 

(社)日本体育協会公認体育指導員 

音楽鑑賞 

ボウイ時代より、ヒムロックを心より愛する（唯一の

妻と共通の趣味） 

 多くの先輩たちが守り抜いてきた、善通

寺での民主主義、弱者の立場に立った活動

の伝統を発展、そして、善通寺の元気を取

り戻すため決意させていただきました。 
地域から元気を取り戻さなくてはなり

ません。そのためには自治会などの地縁組

織の活性化と幼稚園・小学校含めた教育現

場をのびのびとした環境につくり変えて

いくことが必要と考えています。 
市民の声が市政に届きにくいなと感じ

ている方は多くいます。それは、住民の代

表である議会が任務を果たせば、市民の声

は市政に届くし、県政や国政も私たちの手

に戻ってくると思います。 
今、善通寺だけでなく多くの自治体は

「財政が苦しいので住民の要望に答えら

れない」と言います。国政を見ても、少子

高齢社会は予測されていたにもかかわら

ず、低福祉高負担だけが議論されている今

の政治には期待する方は本当に少ないで

す。 
そのため、今までのやり方を変えていく

勇気が必要です。私自身、市民の皆さんと

共に考え、共に歩む姿勢でがんばっていこ

うと思います。 
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地域のつながりが希薄になっています。自主防災組織も

整備されつつありますが、今の状況で災害が起これば大変

です。 

地域行事への参加や実行機関に多くの方が携わってい

ただくように声をかけ、地域行事を通じて住民の対話や親

交を深め活力ある地域を再生します。そして、若者もお年

寄りも地域で元気になるための方策を議論します。 

指導者、組織、育成システムを改革し、多くの実績を残し

ている先例に習い変えていくことが大切です。これまで少年

サッカーの指導に２０数年間携わってきた経験を活かして

「栄冠を勝ち取れるスポーツ振興」を目指します。 

「市政報告会」や「地域問題の座談会」

等を定期的に開催し、皆さんのご意見等

をお聞かせいただき、市政に反映させる

ことはもちろん、社民党を通じて、県政、

国政課題についても意見反映させてい

きます。 

今までＰＴＡに関わってきた経験から、教育現場は現在、

蓄積した、重圧と疲労を取り除かなければならないと考え

ます。教職員の方々やＰＴＡ、子ども会育成会の方々等の

ご意見を聞き、風通しのよい、のびのびとした教育環境を

作っていくことが子どもたちのために必要です。 

その解決のキーワードは地域力です。地域のあらゆる組

織が、学校にどうかかわるかにかかっています。 


